

Les Cahiers de droit

Une belle initiative

Alphonse-Marie Parent



Volume 1, Number 1, 1954

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1003638ar>
DOI: <https://doi.org/10.7202/1003638ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Faculté de droit de l'Université Laval

ISSN

0007-974X (print)
1918-8218 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this article

Parent, A.-M. (1954). Une belle initiative. *Les Cahiers de droit*, 1(1), 5–5.
<https://doi.org/10.7202/1003638ar>

Une belle initiative

L'INITIATIVE que viennent de prendre les étudiants de notre Faculté de droit d'assumer la publication des Cahiers de droit mérite d'être soulignée et d'être secondée. Ce nouveau périodique, qui s'ajoute à la liste des publications de l'université Laval, sera sûrement de nature à développer le goût et à favoriser l'étude des sciences juridiques. Le premier de ces Cahiers qui sera consacré aux « Journées Migneault » ne devrait pas manquer de susciter un vif intérêt dans notre milieu.

Il me fait grand plaisir de féliciter nos étudiants pour cette heureuse innovation et de souhaiter plein succès à leur louable entreprise.

M^{sr} Alphonse-Marie PARENT, P.D.,
recteur de l'université Laval.

Québec, 30 octobre 1954.